



Charles de Gaulle est allé à l'école militaire de Saint-Cyr d'où il sort officier en 1912. Son colonel, à cette époque, était Philippe Pétain.

Pendant la première guerre mondiale (1914-1918) Charles de Gaulle est fait prisonnier des Allemands.

Bien après sa libération des prisons allemandes, il devient général en 1940. A ce titre, il rencontre les Anglais. Réfugié en Angleterre, de Gaulle a envoyé un message radio aux résistants en leur disant qu'il fallait continuer le combat.

Il vaut bien le surnom de l'homme du 18 juin.



Après la libération, il est président.

De Gaulle a créé la 5ème république. Aujourd'hui encore nous avons cette 5ème république.

